

学校だより

令和2年 7月31日(金)
No. 31
東又小 校長 中越あかね
Tel : 0880-24-0006

明日から夏休み！！

今日で1学期の終業となりました。今年は、コロナ感染症対策のため、参観日やPTA総会、交通安全教室、遠足、防災学習の日など、いろいろな行事等が取りやめになったり縮小になったりしてしまい、子どもたちの楽しみがかなり減ってしまいました。でも、その中で、縮小したり形を変えてではありますが、できることに少しずつ取り組んできました。また、学校休業となり、4月からの休みの分だけ7月を伸ばし、1学期がやっと終わった感じです。夏休みは少し短くなり、1か月の休みとなりましたが、三密を避けながら、そして言われている「新しい生活形態」に、少し形を変えながら楽しい夏休みを過ごしてほしいと思います。

明日からは子どもたちが楽しみにしている夏休みです。今年は四万十町内の水泳記録会ありませんが、三密を避けながら、できる形で「校内水泳大会」はやりたいと考えています。その前に泳力を伸ばすため、強化水泳や補泳なども実施する予定となっています。(詳しくは各学級便りをご覧ください)



夏休み中にも、引き続き気を付けてほしいこと

コロナの感染者がどんどん増えてきています。東京は多い時には300人超えの感染者が、そして大阪も先日は220人。その他でも、毎日かなりの感染者が出ています。28日には全国で1264人も出てしまいました。

夏休みには、県外に旅行や帰省することもあるかもしれません。また、県外からの人と触れ合うこともあるかもしれません。

終業式の話の中で、子どもたちにも伝えましたが、引き続き、「**マスク・手洗い・うがい・消毒**」そして、朝の「**検温**」を習慣化させてください。

そして、いつも言っている「**三密を避ける**」についても、気を付けるように、今一度お家の方でも一緒に話をしてあげてくださいね。



- ◎マスク・・・友達の家に行く時にもマスクを必ず持っていくようにしましょう。
- ◎手洗い・・・外から帰ってきたら、石けんで念入りに手洗いをしましょう。
- ◎うがい・・・外から帰ってきたらうがいをしましょう。
- ◎消毒・・・消毒液がある場所では、消毒をしましょう。
- ◎検温・・・毎朝の検温を自分で計れるようにしてください。朝忘れたら思い出した時に検温しましょう。

2学期には、楽しい学校行事も予定しています。いろいろなことが少し形を変えてでも実施していけるよう、みんなで気を付けて生活していきましょう。どうぞ、これ以上、コロナが増えませんように、祈っています。もし、体調が悪くなったり、濃厚接触者になってしまったりした場合には学校にもお知らせくださいね。

万引き防止教室 7月30日

夏休みを前に、窪川警察署から2人の方がきてくださり、1年生～4年生に、万引き防止教室を行ってくれました。東又の子どもはきっと大丈夫と思いますが、パワーポイントを使って、「万引きとは?」「どんなことが万引き?」などという勉強をしました。

△友達が万引きをするときに、お店の人が来ないか見張りをする。
△友達が万引きした品物を、万引きした品物と知ってしてもらった。
△友達に万引きさせた。

これらは、自分が万引きをしなくても、万引きしたと同じことだという勉強をしました。また、

△お母さんの財布から、黙ってお金を取った。
△友達の家から、面白そうだったからゲームをこっそりとってきた。
△友達から借りたゲームを返さない。

などは、万引きではないが、ドロボウということも教えてもらいました。

夏休みに、いろいろな誘惑に負けず、元気で楽しく過ごしてね。



クイズを出してもらって・・・元気よく答えていました。

トンボ公園から頂いたウーパールーパー

3年教室と4年教室に、ウーパールーパーを頂きました。3年生には白いのを、4年生には黒いのを頂き、子どもたちが喜んで育てています。これから結構大きくなるそうなので、参観日などに水槽を覗いて見てくださいね。

